

Mai 2015

À TOUS LES MEMBRES DU SCFP

RECONNAÎTRE LES AIDES EN SOINS DE SANTÉ, LES AIDES EN SOINS DE LONGUE DURÉE ET LES PRÉPOSÉES ET PRÉPOSÉS AUX BÉNÉFICIAIRES

Consœurs et confrères,

Dans plusieurs provinces, la deuxième et la troisième semaine de mai sont l'occasion de remercier les aides en soins de santé, les aides en soins de longue durée et les préposées et préposés aux bénéficiaires pour souligner leur travail. En Saskatchewan, le 12 mai, journée des aides en soins continus et en Ontario, le 19 mai, journée des préposés aux services aux bénéficiaires.

Ces travailleuses et travailleurs assurent un soutien essentiel à tous les patients, incluant les aînés et les patients atteints de maladies chroniques.

Le SCFP représente des dizaines de milliers d'aides en soins de santé, d'aides en soins de longue durée et de préposées et préposés aux bénéficiaires. Les membres du SCFP travaillent dans tous les domaines du secteur de la santé, notamment dans les établissements de soins de longue durée, les établissements communautaires, les hôpitaux et à domicile.

Dans chacun de ces cadres de soins, les aides en soins de santé, les aides en soins de longue durée et les préposées et préposés aux bénéficiaires sont des membres indispensables de l'équipe de soins aux patients. Le travail qu'ils effectuent est des plus importants et il est très apprécié!

Les aides en soins de santé et les préposées et préposés aux bénéficiaires effectuent ce formidable travail malgré d'importants obstacles. Ils ne disposent pas de suffisamment de temps pour soigner. Les aides en soins de santé et les préposées et préposés aux bénéficiaires se battent avec énergie contre le manque de personnel afin d'être en mesure de prodiguer les soins de haute qualité que les Canadiens méritent. Nous savons que ces travailleuses et travailleurs sont confrontés à une charge de travail écrasante et qu'ils risquent leur santé et leur sécurité.

.../2

PAUL MOIST – National President / Président national **CHARLES FLEURY** – National Secretary-Treasurer / Secrétaire-trésorier national

FRED HAHN – DANIEL LÉGÈRE – LUCIE LEVASSEUR – KELLY MOIST – MARLE ROBERTS – General Vice-Presidents / Vice-présidences générales



Le SCFP continue à travailler à l'amélioration des conditions de travail et à voir à ce que personne ne soit blessé dans l'exécution des tâches.

C'est pourquoi les travailleuses et travailleurs des soins et du soutien du SCFP se joignent à d'autres membres du SCFP afin de faire campagne en faveur de la conclusion d'un nouvel Accord sur la santé assurant un financement fédéral approprié et des normes nationales capables de palier à la pénurie de personnes à laquelle sont confrontées les équipes de soins. Vous pouvez en apprendre plus en vous rendant sur le site sauvonsnossoinsdesante.ca. Au cours des prochains mois, le SCFP travaillera à rappeler aux Canadiens que dans le cadre de l'élection fédérale prochaine, il sera plus important que jamais de voter pour le parti qui est le plus ardent défenseur de notre système public de soins de santé.

Prenons donc le temps de saluer le travail important fait par les aides en soins de santé, les aides en soins de longue durée et les préposées et préposés aux bénéficiaires et de souligner leur contribution au système public de soins de santé. Jour après jour, ils prodiguent des soins directs de grande qualité.

Un gros MERCI à toutes et à tous!

Veuillez recevoir, consœurs et confrères, nos salutations solidaires.

Le président national,

Le secrétaire-trésorier national,



PAUL MOIST



CHARLES FLEURY